

令和3年 第6回定例会 傍聴者アンケート集計結果

定例会アンケートにご協力いただきありがとうございました。



◀他のご意見等は
こちらから

皆様のご意見を議会活動に反映するよう努めます。

アンケート結果は、ホームページにも掲載しております。



アンケート回収日	傍聴者数	回答者数	回収率
11/26～12/8	44人	33人	75%

意見

町議会を傍聴して気づいた点、ご意見をいただきました

回答

議員の質問内容もつっこんでいるので良い。
執行部も具体的に答弁されて良い。



更なる向上に向けて取り組んでまいります。

①一般質問通告一覧表。ペーパーレス化。
②天井に画面を下げる。



議場設備の充実を検討します。

民生文教委員会の質問で、子ども食堂の質問は大変良い
と思いましたが、回答については役場も理解を深め
て欲しい。



町も理解を示し、対応を進めています。

町側の答弁には、「検討を続ける」「計画にのせてい
る」など、不明確な表現も多く、具体的な改善内容、
時期、ロードマップが見えない。現時点でもかまわな
いので議会、町民に説明、情報開示する必要があると
感じた。（計画変更なども随時開示）



出来るだけ明確な答えを引き出すようにします。

自分が議員になったとき、中身にもう少し入り、質問で
きる。



町議会議員として中身のある質問をするよう努めてま
います。

町議会全般について、ご意見をいただきました

自治会への加入状況を見ると「議会だより」だけでは
情報発信不足ではないか。スマホの活用等を考える。



自治会配布のほかに各施設での配布を実施しており
ますが多様な発信を考えています。

①議員の姿が見えない。
②行政と住民のパイプ役のはずであるが、地域との対
話や各種団体等からの情報、意見を聞く場に出るべ
き。
③議員の働く場は地域である。
④議会だよりは読みやすく、とても良いと思う。



議会報告会の開催や各種行事への参加を通して地域
の意見を聞くようにしております。また、各委員会
でも各種団体との意見交換会を開催しておりますが
今後更に地域の声を大切にまいります。

以前に比べ、格段に聞き取りやすくなっている！



今後も改善を図ります。